

PRESSEMITTEILUNG

ULI SCKERL MdL

04.12.2016

Österreich: Herzlichen Glückwunsch an Alexander van der Bellen!

Meine herzlichsten Glückwünsche gehen nach Wien. Ich gratuliere dem neuen österreichischen Bundespräsidenten Alexander Van der Bellen zu seiner Wahl. Ein rund einjähriger Wahlkampf liegt nun hinter dem Land, Alexander van der Bellen stand in diesen 12 Monaten stets bewundernswert für seine Ziele und für ein weltoffenes, europäisches Österreich. Sein nun deutlicher Vorsprung ist die Belohnung dafür. Es ist ein gutes und ermutigendes Zeichen, dass sich in Österreich Weltoffenheit und Toleranz durchgesetzt haben. Die Wahl macht Mut, mit konstruktiver und lösungsorientierter Politik und Arbeit für unsere demokratischen Werte und die offensive Auseinandersetzung mit dem Rechtspopulismus und dem Nationalismus weiterzuführen.